

# HUMAS

## Tim Wasrik Itdam I/BB Berkunjung Ke Kodim 0209/LB

Junaidi - [SUMUT.HUMAS.CO.ID](http://SUMUT.HUMAS.CO.ID)

Jan 28, 2022 - 04:42



LABUHANBATU - Sebagai langkah untuk melakukan pengecekan produk, evaluasi program dan pertanggungjawaban anggaran serta mewujudkan tertib administrasi, Tim Pengawasan dan Pemeriksaan Itdam I/BB lakukan monitoring. Kegiatannya diselenggarakan di Aula Makodim 0209/LB, Jln. Pramuka Kelurahan

Padang matinggi Kecamatan Rantau Utara - Kabupaten Labuhanbatu, Kamis (27/1/2022).

"Kegiatan ini bersifat untuk pengecekan produk serta mengevaluasi dan pertanggung jawaban anggaran. Sekecil apapun anggaran yang sudah di terima dari Negara, harus dipertanggungjawabkan sesuai dengan kegiatan yang di programkan," kata Ketua Tim Wasrik Itdam I/BB, Kolonel Caj (K) Dra Usni, M.M, membuka sambutannya.

Kolonel Caj Usni menekankan, adapun tujuan akhir kegiatan "post audit" ini, tidak lain untuk meningkatkan kinerja satuan kedepan agar lebih baik lagi, terutama terhadap Kodim 0209/LB secara khusus dan Kodam I/BB secara umum.

"Terima kasih atas kerjasama dan keterbukaannya selama kami melaksanakan pemeriksaan di Kodim 0209/LB. Harapannya, dalam melaksanakan Program kerja sebagai Satuan Komando kewilayahan, dapat maksimal baik di mata masyarakat dan baik dari segi administrasi," sebut Ketua Tim Wasrik Itdam I/BB ini.

Amatan wartawan, pada monitoring itu pula, Tim Wasrik mengucapkan terima kasih atas sambutan yang diberikan oleh Dandim 0209/LB dan jajaran kepada pihaknya. Ungkapan inipun seolah memberi sinyal, bahwa hasil laporan pertanggungjawaban Kodim 0209/LB akan diterima dengan baik.

Sebelumnya, Dandim 0209/LB Letkol Inf Asrul Kurniawan Harahap, SE.M.Tr(Han), dalam kesempatannya menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim Wasrik Itdam I/BB, serta memohon bimbingan dan koreksi tentang pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran Tahun 2021 lalu.

"Kami unsur Staf Kodim 0209/LB sudah berusaha semaksimal mungkin, dalam melaksanakan Program Kerja dan Anggaran Tahun 2021. Baik dari ketelitian, kecermatan dan objektif terus kami lakukan, agar program tersebut dapat berjalan secara efektif dan efisien dalam meminimalisir kesalahan yang akan terjadi," bilang Dandim.

Kendati demikian, Dandim juga meminta kepada Tim Wasrik Itdam I/BB, untuk tidak bosan memberikan masukan dan perbaikan apabila ada kehilafan ataupun kesalahan, sehingga, agar ditahun-tahun kedepan tidak ditemukan kesalahan yang sama. Serta diharapkan, Kodim 0209/LB mampu semakin lebih baik lagi.

Pada kunjungan itu, Tim Wasrik Itdam I/BB juga diikuti, Letkol Inf Hasbul H Lubis (Sekertaris Tim/Parik Staf Ops dan Ter), Letkol Inf Isnaini (Parik Pers), Letkol Inf Yospriadi (Parik Log), Mayor Cku Supriady (Parik Intel/Koperasi), dan Sertu Adhadi P. Wibowo (Operator).

Sementara, Dandim 0209/LB Letkol Inf Asrul Kurniawan Harahap, S.E., M.Tr (Han), didampingi Kasdim Mayor Inf Hendra Gunawan, Seluruh Perwira Staf Kodim 0209/LB, Kaprimkopkar Kapten Inf Hidayat, Para Bati Staf, dan sejumlah Operator serta PNS di Makodim setempat.